

Liebe Tischtennisfreunde,

die Saison 2023/2024 und somit meine erste Saison als Beauftragter Jugend ist vorbei. Zu erst möchte ich mich bei allen Mitgliedern des Jugendausschusses bedanken, die mir vor und während der Saison mit Rat und Tat zur Seite standen.

Vielen Dank an Sarah Schröder, Sonja Maiers, Jens Opitz, Jürgen Föst und Fynn Schmitz.

Fynn war zudem als Beauftragter Leistungssport und Jürgen als Beauftragter Nachwuchs und Staffelleiter der Jugend 13 Kreisliga tätig. Die Staffelleitung der Jugend 19 Kreisliga und der Jugend 19 1.Kreisklasse übernahm Holger Klee. Auch für diesen Einsatz möchte ich mich sehr bedanken.

### **Entwicklung der Jugendmannschaften**

#### **Herbstrunde:**

Jugend 13 22/23	Jugend 13 23/24	Jugend 19 22/23	Jugend 19 23/24
4 Mannschaften	8 Mannschaften	24 Mannschaften	21 Mannschaften
0 zurückgezogen	1 zurückgezogen	2 zurückgezogen	2 zurückgezogen

In der Herbstrunde wurden in diesem Jahr insgesamt 29 Jugendmannschaften gemeldet. Leider wurden von diesen insgesamt 3 Mannschaften zurückgezogen, sodass wir auf die gleiche Anzahl an Jugendmannschaften wie im voran gegangenen Jahr kamen. Dennoch verzeichne ich eine positive Entwicklung, da besonders im Jugend 13 Bereich mehrere Mannschaften hinzugekommen sind.

#### **Frühjahresrunde:**

Jugend 13 22/23	Jugend 13 23/24	Jugend 19 22/23	Jugend 19 23/24
6 Mannschaften	8 Mannschaften	21 Mannschaften	20 Mannschaften
0 zurückgezogen	0 zurückgezogen	1 zurückgezogen	1 zurückgezogen

Im Frühjahr war ein positiver Trend zu erkennen, da 2 Jugendmannschaften neu gemeldet wurden und auch nur eine Mannschaft zurückgezogen wurde. Dadurch waren es zwar weniger Mannschaftsmeldungen als in der Herbstrunde, aber insgesamt war es eine Jugend Mannschaft mehr.

Ich hoffe diese Entwicklung setzt sich fort und wir können wieder mehr Jugendliche für den Tischtennissport begeistern.

### **Spielbetrieb und Ergebnisse**

#### **Jugend 13:**

Wie im vorigen Jahr gab es bei der Jugend 13 in der Herbstrunde wie in der Frühjahresrunde eine Kreisliga.

Herzlichen Glückwunsch an die Meister der Herbst- und Frühjahresrunde der Jugend 13 Kreisliga.

Herbstrunde - SSV Pronsfeld (ungeschlagen)

Frühjahresrunde – SV Dudeldorf (ungeschlagen)

### **Jugend 19 (Kreisebene):**

Vor der Saison wurde der Spielbetrieb der Jugend 19 in den Jugendklassen von drei auf zwei Spielklassen umgestellt, sodass in den einzelnen Spielklassen mehr Mannschaften vertreten waren. Die Jugendlichen sollten so mehr Spiele gegen unterschiedliche Gegner bekommen.

Herzlichen Glückwunsch an die Meister der Herbst- und Frühjahresrunde der Jugend 19 1.Kreisklasse.

Herbstrunde – SV Ferschweiler (ungeschlagen)

Frühjahresrunde – TTG Daun-Gerolstein 3

Herzlichen Glückwunsch an die Meister der Herbst- und Frühjahresrunde der Jugend 19 Kreisliga.

Herbstrunde – SV Wolsfeld (ungeschlagen)

Frühjahresrunde – TTG Daun-Gerolstein 2 (ungeschlagen)

### **Jugend 19 Bezirksklasse:**

In dieser Saison traten in der Herbstrunde und der Frühjahresrunde jeweils 3 Mannschaften aus der Eifel in der Jugend Bezirksliga Rheinland West an. Besonders der SV Dudeldorf konnte sich in der Klasse sehr gut behaupten, aber auch die anderen Mannschaften mussten sich nicht vor den Gegner verstecken.

Herbstrunde

Platz 4 - SV Dudeldorf

Platz 7 - TTC Rommersheim

Platz 9 - TTV Speicher

Frühjahresrunde

Platz 3 – SV Dudeldorf

Platz 6 – SV Wolsfeld

Platz 8 – TTC Rommersheim

### **Jugend 19 Verbandsklasse:**

In der Jugend Verbandsliga Rheinland Süd-West war aus der Eifel in der Herbst- und der Frühjahresrunde nur der TTG Daun-Gerolstein vertreten. Trotz nicht so guter Platzierungen konnte sich die TTG dennoch gut verkaufen und hat die Eifel in der Liga gut vertreten.

Herbstrunde Platz 5

Frühjahresrunde Platz 8

## **Pokal**

Die Pokalendspiele der Jungen und Mädchen fanden in diesem Jahr in Pronsfeld statt. Es war ein schöner Finaltag, bei dem sich folgende Mannschaften den Pokal sicherten.

Mädchen 15 - SV Wolsfeld

Mädchen 19 – TTC Rommersheim

Jungen 15 – SV Wolsfeld

Jungen 19 – TTG Daun-Gerolstein

## **Schlusswort**

Appellieren möchte ich noch besonders an die Vereine, bei denen es noch keine Jugendarbeit gibt. Mit guter Jugendarbeit wächst ein Verein und kann langfristig auch mehr Kinder und Personen für den Tischtennis begeistern. Ich hoffe das sich hier mehr Vereine durchringen und mehr für die Jugendarbeit im Verein tun.

Zum Schluss möchte ich nochmal allen Jugendtrainern in der Eifel für ihre Arbeit danken. Ohne euch gäbe es keine Jugendmannschaften in der Eifel.

Vielen Dank für euer Vertrauen.

Lukas Heyen

Beauftragter Jugend